

undefined - lundi 11 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Un programme d'activités ambitieux pour Creys-Équination



Julie Ruis (à droite) et ses amis tenaient le stand de l'association au forum de Creys-Mépieu.

Creys-Équination est l'association de Creys-Mépieu qui rassemble les adeptes de l'équitation. Julie Ruis, sa présidente, et ses adhérents sont ouverts à toutes les disciplines du monde équestre. Creys-Équination tenait un stand au forum de Creys du 7 septembre. C'était l'occasion pour Julie de détailler le programme de son association.

Une grande carrière est à la disposition des adhérents à Pusignieu. Des stages avec intervenants seront organisés tout au long de l'année ainsi que des randonnées restaurant. En avril et en septembre, il y a aura une formation d'entretien du pied du cheval. Le 26 mai, Creys-Équination organisera un vide-grenier comme en 2023. Enfin, à l'été, il est prévu, pour la première fois, de faire une soirée bodega-paella avec spectacle équestre.

Contact : 06 71 96 55 23 ou creys-equination@laposte.net